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      Аннотация

    
        
          С быстрым развитием смартфонов, технологии мобильной связи и мобильной электронной коммерции, мобильных платежей Китая вступили в период быстрого развития. Мобильные платежи широко используются в онлайн и оффлайн оплате. Теперь это основной тренд в платежной индустрии.
Тем не менее, есть много проблем в развитии мобильных платежей. Все эти проблемы серьезно препятствуют здоровому развитию индустрии мобильных платежей Китая.
Основываясь на новой платежной политике и отраслевых данных, в данной диссертации анализируется нынешняя ситуация в индустрии мобильных платежей Китая с трех аспектов структуры рынка, поведения потребителей и эффективности рынка с использованием анализа эффективности структурного поведения. В этой статье утверждается, что рынок платежей Китая является монополистической конкуренцией. 
На рынке осуществляется множество поглощений и слияний, что способствует развитию бизнеса мобильных платежей и формированию конкурентных преимуществ. В диссертации также используется анализ жизненного цикла и теория экономического цикла, чтобы показать, что в Китае мобильная платежная индустрия находится в стадии роста с высокими перспективами к росту. Однако быстрое развитие мобильных платежей вызвало ряд проблем, включая частые риски, несовершенные законы и правила, недобросовестную конкуренцию в отрасли, управление учетными записями не стандартизировано, механизм защиты информации не совершенен и так далее. Поэтому на основе анализа причин возникновения проблемы в настоящем документе приводятся некоторые соответствующие контрмеры и предложения.
        

        
          With the rapid development of smart phones, mobile communication technology and mobile e-Commerce, China's mobile payments entered a period of rapid development. Mobile payments are widely used in online and offline payment. Now this is the main trend in the payment industry.
However, there are many problems in the development of mobile payments. All these problems seriously hinder the healthy development of China's mobile payment industry.
Based on the new payment policy and industry data, this dissertation analyzes the current situation in China's mobile payment industry with three aspects of market structure, consumer behavior and market efficiency using structural behavior efficiency analysis. This article argues that China's payments market is a monopolistic competition. 
There are many acquisitions and mergers in the market, which contributes to the development of mobile payments business and the formation of competitive advantages. The thesis also uses life cycle analysis and economic cycle theory to show that China's mobile payment industry is in a growth stage with high prospects for growth. However, the rapid development of mobile payments has caused a number of problems, including frequent risks, imperfect laws and regulations, unfair competition in the industry, account management is not standardized, the mechanism of information protection is not perfect, and so on. Therefore, on the basis of an analysis of the causes of the problem, some relevant countermeasures and proposals are presented in the present document.
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